

学校だより



令和2(2020)年11月2日
尼崎市立あまよう特別支援学校
あかるく まえをむいて よろこび うまれる
No. 8

朝夕と日中の寒暖差があり、体調管理や衣服の調節が難しい季節になりました。新型コロナウイルスも安心できない状況ですので、油断せず、対策や予防を行っていただきますようお願いいたします。

さて、10月24日(土)は、高等部3年生の日帰り修学旅行でした。マチコミメールでも情報をお伝えしましたが、子どもたちにとって楽しく充実した1日になるよう、高3の先生と子どもたちで、校内でできることを様々な角度から考え、計画してくれました。終わってみれば、あっという間の1日でしたが、笑顔が随所に見られ、充実した時間を過ごすことができました。

今年度は、他の行事も含めて子どもたちにとっては制限された学校生活を送らざるを得ない状況ですが、「できない」ではなく「今できる工夫」を積み重ねて、充実した学習や活動ができるよう先生方は色々な工夫をしています。先月は、各学部とも、児童会・生徒会を中心とした秋のレクリエーション大会で盛り上がりました！

これから寒い冬に向かっていきますが、インフルエンザや新型コロナウイルスに負けず、気持ちは熱く、こころは温かく、お互いを思いやる気持ちを大切にして、充実した毎を送りましょう！！

秋のレクリエーション大会



小学部



中学部



高等部



高等部3年生修学旅行！ ハワイ旅行を楽しみました！！

2020年10月24日 あまようにて

出国手続き & 荷物預け



飛行場で在校生の見送り



ハワイの飛行場に到着！



現地の入国審査官にパスポートを見せて入国審査を行いました。



映像でハワイの街並みを散策しました。(→)



本物の\$を使って、お土産を買いました。再び現地の人が登場(↓)



ハワイのオリジナルバッグ



巨大ドームが体育館に登場。(←) 中に入ると美しく満天の星空が広がっていました。ハワイと尼崎の星空をうっとり満喫しました。(→)



ハッピー浅田さんの前座に、スマイルようへいが登場。透明の水を見事色つきの水に変えてくれました(^^) お笑いマジシャンのハッピー浅田さんは、子どもたちにも参加できるマジックを即興で考えてくれるなど、とても素敵な方でした。笑いが絶えず、子どもも大人もハッピーな気持ちにさせてくれました。ハワイ旅行での様々な活動で、心地よく、充実した1日を過ごし、修学旅行を終えることができました。

